
Protokoll: 

 

Frau Mohrs erläutert, dass eine Anpassung der Satzung erforderlich ist, um in Pandemie-Situationen 

eine Briefwahl zu ermöglichen. Im Übrigen soll die Stimmabgabe in der Schule aber der Normalfall 

bleiben, da eine Briefwahl mit erheblichem Verwaltungsaufwand verbunden ist.  

 


